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ГОТОВИТЬСЯ К СЕНОКОСУ!Хорошие травы растут на колхозных лугах. Этому благоприятствуют выпавшие дожди и установившаяся теплая солнечная погода.Колхозы скоро приступят к сенокосу. Важным моментом в сеноуборке являются сжатые сроки сенокошения. Нужно выбрать такой период, чтобы сеноуборку провести в благоприятное для сушки и уборки сена время, получить наибольший сбор его при высоком качестве. Срок скашивания лугов не должен отрицательно влиять на величину и качество урожая в последующие годы. Сенокос необходимо провести в самые сжатые сроки, чтобы к началу уборки зерновых хле бов сеноуборка была закончена. На уборке нужно полностью использовать все машины, этим самым на несколько дней ускорить сенокос.Все колхозы должны готовиться к сенокосу уже сейчас. В первую очередь необходимо подготовить луга. План простейшего улучшения лугов по району составляет 1500 га, раскорчевки— 100 га, распашки— 150 га. Этот план еще не выполнен.Нужно закрепить луга в натуре за бригадами, за звеньями. В тех колхозах, где имеются сенокосилки, выделить ма- шиновожатых. Добиться такого положения, чтобы во время сенокошения машины работали

бесперебойно, от темна до темна.Особое внимание следует обратить на подготовку инвентаря. Каждый колхозник, который будет работать на сенокосе, должен иметь косу, грабли, вилы. В бригадах нужно выделить колхозников, умеющих отбивать и точить косы, заранаее позаботиться о приобретении достаточного количества отбойных молотков. бабок, брусков, допаток. К стыду торгующих организаций в продаже этих товаров недостаточно. А имеющийся инвентарь низкого качества (например, в Большой Елховке).Правления колхозов, особенно тех, у которых луга находятся далеко, должны сейчас продумать вопрос об организации "общественного питания. В прошлые годы были случаи, когда под видом общественного питания забивали скот с ферм, не выполнив план развития животноводства. Этой противоколхозной практике не должно быть места.Большая работа в период сенокоса возлагается на первичные партийные и комсомольские организации. Они должны составить план проведения партийно- политической работы на лугах, организовать ежедневную читку газет, их выпуск. Вся партийно-массовая работа должна быть подчинена одной цели — быстро и высококачественно провести сенокос, обеспечить скот достаточным количеством кормов.
В исполкоме райсоветаВ Б -Горевской сельхозартели имени Горького из 253 трудоспособных колхозников на обслуживающих должностях занято 50 человек, преимущественно мужчины. Имеются со вершенно излишние должности — заведующий мельницей, кас сир, помощник кузнеца и т .д  В Небученовском колхозе «Рассвет» из 20 трудоспособных колхозников 9 заняты на обслуживающих работах. На содержание их правление рас ходует 42 процента трудодней от общего количества. Такие раздутые штаты управленческого аппарата обесценивают труд честных колхозников.Исполком райсовета осудил практику раздувания админи стративно управленческих штатов в Горевском, Небученовском, Максимовском и других колхозах, как антиколхозную. Председателям предложено ликвидировать неправильный порядок, при котором оплата работников обслуживающего пер сонала (уборщица, курьер,кладовщик и т. д ) устанавливается выше, чем колхозникам, занятым на производстве. Исполком райсовета рекомендует в крупных колхозах должности совмещать.Заведующему райзо тов Краснову предложено проверить в

колхозах района целесообразность содержания отдельных единиц и в нужных случаяхсогращать их немедленно.«« «Исполком райсовета обсудил вопрос о состоянии коня в Тем- товском колхозе «Ответ вредителям» и Тулажском «Искра».В течение последних двух лет в Темтовском колхозе пали две рабочие лошади, неодно кратно портили и выводили из строя фомдовских лошадей. 16 мая пал чистопородный производитель « Морской вал » стоимостью в 16,5 тыс. рублей. В Тулажском испорчена и выведена из строя фондовская лошадь 3 лет.Правлениям Темтовского и Тулажского колхозов предложено ликвидировать обезличку в уходе за конским поголовьем, каждый случай порчи, падежа и т д. обсуждать на правлениях и общих собраниях.Использование подсосных конематок на работе ранее 2-х недель после выжеребки кате горически воспрещено.Председателям сельсоветов предложено до 15 июня с г. провести проверку состояния ухода за лошадьми, выделенными в фонд РККА и результаты сообщить исполкому.
2 га турнепса

Н А  полях колхозов
Счищают луга 

от кустарника и мусораОрганизованно и дружно работают колхозники Кочешков ской сельхозартели имени Лѳ вина. Сегодня колхоз заканчивает под‘ ем пара и вывозку навоза на площади 20 гектаров Колхозпики И 0 Румянцев, Н . И. Буянив и А И. Веселов нормы на пашне выполняют на 120 — 130 процентовЖенщины расчистили от мусора и кустарника 54 гектара лугов. К сенокосу готовят косы, грабли, лопатки.В Темтовском колхозе «Ответ вредителям» посажено 3 гектара корнеплодов, посеяли 30 га лугопастбищных трав. Вчера 100 колхозников вышли ва очистку лугов от мусора и кустарника.В колхозе пашут пар тракторами. Вспахано 80 га Трак юристы работают старательно. Но правление колхоза не обеспечивает тракторы чуркой. Заготовлено ее в колхозе мало и подвозят к тракторам не регулярно. По этой причине в ночь на 12 июня тракторы стояли 6 часов.
О Грязнова.

ПОДДЕРЖИВАЮТ
ВРЕДНЫЕ

НАСТРОЕНИЯМальковскиЙ колхоз «Красная звезда» затягивает под'ем паров. На 12 июня вспахано всего 9 гектаров. На первый взгляд кажется, что колхоз не имее^ рабочей силы. Неправда. Лошади и тракторы стоят без дела. Бригадир тракторной бригады тов. Румянцев почти каждый день ходит к председателю колхоза тов. Малькову, чтобы он разрешал пахать. Но Мальков непоколебим:— Без навоза пар пахать не разреш у...Мальков идет на поводу у колхозников, которые настроены не пахать пар без навоза, но и его не вывозят. Колхозники, да и сам Мальков, обрабатывают свои приусадебные участки.Такие настроения поддерживают и в Широковском колхозе. Колхозники обрабатывают приусадебные участки, а в колхозе не посажен картофель, не начат взмет паров.
Д. Румянцев.

Всесоюзная сельскохозяйственная выставка

Стенд колхоза «1 мая», Краснохолмского района, Калининской области, в павильоне «Лен, конопля и новые лубяные культуры». Колхоз получил урожай льна в 1940 году по 7 центнеров с гектара на площади 44 га .(Фотохроника ТАСС).
Сообщение ТАССЕще до приезда английского! посла в СССР г . Криипса в Лондон, особенно же носи его приезда, в авглийской ■ вообще в иностранной печаті стыв муссироваться слухи о «близости войны между СССР и Германией». По этім слухам'. 1) Германия будтс-бы пред‘я в н а  СССР претензии территориального н экономического характера ■ теперь идут переговоры между Германией я СССР о заключения нового, бояѳе тесного соглашенія между няни; 2) СССР будто бы ОТКЛОНИ! эти претензия, в связя с чем Германия стала сосредотачивать своя войска у границ СССР с целью нападения на СССР; 3) Совет ский Союз, в свою очередь, стал будто бы усиленно готовиться к войне с Германіей я сосредотачивать войска у границ последней.Несмотря на очевидную бессмысленность этих слухов, ответственные круги в Москве все же сочли необходимым, ввиду упорного муссирования этих слухов, уполномочить ТАСС заявить, что эти слухи являются неуклюже состряпанной пропагандой враждебных СССР и Германия сил, заинтересованных в дальнейшем расширенія я развязывания войны.ТАСС заявляет, что: ^ Г е р м а ния не пред‘являла СССР никаких претензий я не предлагает

какого-либо нового, более тесного соглашения, в и д у  чего и переговоры на этот предмет не моглн иметь места; 2) По давным СССР, Германия также неуклонио соблюдает условіяСоветско-Германского Пакта о ненападения, как я Советский Союэ, взиду чего, по мнению советских кругов, слухи о намерении Германия порвать пакт и предпринять нападение на СССР лишены всякой почвы, а происходящая в последнее время переброска германских войск, освободквліхся от операций на Балканах, в восточные н северо-восточные районы Германии связана, над) полагать, с другими мотивами, не имеющими касательства к советско-германским отношениям; 3) СССР, жак это вытекает из его мирной политики, соблюдая я намерен соблюдать условия Советско-Гермат- ского Пакта о ненападенія, твиду чего сяухя о том, что СССР готовятся к войне с Германией являются лживыми я провэкаци ш ны иі; 4) Проводимые сейчас летние сборы запасных Красной Армян и предстоящие маиевры имеют целью не что иное, как обучение запасных я проверку работы железнодорожного аппарата, осуществляемые, как известно, каждый год, ввиду чего изображать эти неропринтил Краевой Армии, как враждебные Германии, по меньшей мере, нелепо
Профсоюзно-комсомольский 

кроссСегодня—первый день массо нормы по бегу на значок ГТО.

Серовский, Артамоновский, Болыпе-Никитинский, Больше- Ворошиловский колхозы посадили по полугектару турнепса. 
Колхозники Мало-Ворошилов

ской а р т е л и  под турнепс подготовили почву.
Соловьев. Секретарь Ворошиловского сельсовета.

вого профсоюзно комсомольско го кросса. Этот кросс— массовое спортивное мероприятие, которое покажет результаты р а боты профсоюзных, комсомолъ ских и физкультурных оргаяи заций по физической подготовке трудящихся. Вот почему многие комсомольцы желают участвовать в бегах по пересеченной местности и т. д В темтовской первичной организации (секре тарь тов. Ухабов) в кроссе приняли участие 15 комсомольцев. Все они пробежали установленную дистанцию в срок и сдали

Организованно прошел кросс в устанской первичной организации (секретарь тов. Галибин). В заготовительной орга низацпи (секретарь тов. Крѳ- стьянинова) и роговской (тов. Аристова) регулярно тренируются в беге и» пересеченной местности 14 — 15 комсомольцев.Однако во многих комсомольских организациях подготовка к кроссу проходит неудовлетворительно Райком комсомола и военно-физкультурная комиссия кроссом руководят плохо. В

райкоме не знают положения на местах. В карповской (секретарь тов. Шабаров), тнтков- ской (зам. секретаря тов. Лапшин), «Заготзерно» (тов. Лебедева), райисполкомовской (тов. Ильина) организациях даже не начинали тренировкиСекретарь первичной организации лесоучастка завода имени Сталина тов. Надежин свою бездеятельность оправдывает таким заявлением:— У  нас все комсомольцы старики.А эти' «старики» только в 1 9 4 1 г. вернулись из Красной Армии.
А. Ш.
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ЗА ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО 
ШКОЛЬНОГО РЕМОНТАВесенние испытания закан-бо следит за своими новыми чиваются. Наступает ответст-1 стройками, а директоры Ш50д венный период — подготовка ! даже не считают своей обязая- школ к новому учебному го-іностью вникать в то, что дед у. Перед районным отделом народного образования, сельсоветами, директорами, заве дующими школами и родителями поставлена задача:к 1 сентября предоставить школьникам хорошо отремонтированные и оборудованные школы.Исключительное внимание при этом руководители школ должны уделить качеству ремонта, ибо тщательный ремонт школьных помещений и другого инвентаря в подготовке к новому учебному году играет важнейшую роль. Учебно- воспитательная работа не будет на должной высоте, если в школе холодно, неуютно.На ремонт ежегодно тратим большие деньги отпускаемые из средств самообложения. Ясно, что все надо делать умеючи, расчетливо, чтобы не тратить впустую народные

лают печники и плотники. Доверив строительство интерната в Урене строителю тов. Севрюгину, рояо допустило непоправимую ошибку. В этом интернате все сделано кое как, «по- топорному». Крыша протекает, оконная замазка отвалилась, перегородки рассыпались, печи обрушились через неделю после кладки Бракоделы, прежде всего строитель Севрюгин и печник Кашин, должны попе сти соответствующее наказание.Вскоре после кладки развалились печи в Мияеевской школе. Не больше года прослужили они в Елховской НСШ В Буренинской и Липинской печи сложены так,что они одина ково топятся и при закрытых и при открытых дымоходах, «пожирая» десятки кубометров дров, сотни рублей денег, аденьги. К сожалению, с этим ; тепла яе Дают и на ГР0Ш некоторые руководители школ ‘ не считаются.—Я  не строитель и в тонкостях ремонта ничего не понимаю, — часто говорят заведующие или директоры школ.Стоит ли говорить, что такой взгляд ничего общего с социалистическим отношением к труду не имеет. Директор или заведующий должен знать: хорошо или плохо сложена печка, тщательно или кое-как обстругана доска для нарты и т. п.Заведующие Буренинской школы (они, к сожалению, сменялись ежегодно) пишут в сельсовет и роно: «Для приведения школы в порядок требуется отремонтировать крыш у, пол, оклеить стены, утеплять дверь и потолок, переложить печи». Каждый год все это устраивают, а . . крыша попрежнему протекает, пол зыбнет, обои со стен сползают, двери не прикрываются.Нетрудно догадаться, что люди, занимающиеся таким, с позволения сказать, «ремонтом», не любят детей, не чувствуют должной ответственности. Им лишь бы «отчитаться», что «школа готова», а там хоть трава не расти. ^С таким же равнодушием относятся к качеству ремонта школ и в Веденинском сельсовете. В Терсенской школе (бывшая заведующая Коробова) была сделана перегородка.Но как, никто не поинтересовался, а «мастер» только испортил материал и вид классов. Хороший хозяин привлек бы б р а к о д е л а  к ответственности. Но тов. Коробова отпустила его и за брак вознаградила деньгами.Плохо ремонтируют и кладут печи. В 52 школах района к новому учебному гойу нужно сложить 58 новых печей и 51 отремонтировать. На все это требуется не менее 60 000

178кавказских пчелосемейВесной этого года на колхозные пасеки района завезено 178 кавказских пчелосемей. Уренский колхоз «Трактор» приобрел 20 семей, Темтовский «Ответ вредителям»— 20, Буренинскпй имени Н Крупской — 1 2 ,Боль- ше-Терсенский имени Сталина— 15, Ведеиин- рублей. В новой Устанской не-|скнй «Солнце полей» —

Эти возмутительные факты свидетельствуют об исключительной безответственности. Всякие проходимцы и любители легкой наживы пользуются безответственностью. Они я в ляются к заведующему школой или председателю сельсовета, не стесняясь, рекомендуются строителем, столяром, печником или плотником. А руково дители слепо доверяют им, платят деньги за явный брав, порчу материалов.Люди, которым доверено воспитание и обучение детей н руководство школьным делом, должны понять, что забота о детях, о создании культурной обстановки, условий труда и учебы—их прямая п оснсвная задача. Успешное разрешение ее невозможно без уменья и непреодолимого желания делать все честно, аккуратно^ большевистской настойчивостью и преданностью.
В. Лунин.

ВЫСОКОДОХОДНАЯ 
ФЕРМАПоловпнновсвпй колхоз «Новый путь» пмеет хорошую молочно-товарную ферму. К рупного рогатого скота на ней*84 головы. Из 32 коров 13 чистокровной ярославской породы.Доходность фермы, продуктивность скота повседневно увеличивается. Настойчивый и упорный труд работников животноводства не пропадает даром Доярка тов. Румянцева ухаживает за скотом хорошо, доит коров три раз в сутки. Пятимесячное задание по ва- дою перевыполнила на 1232 литра. За этот срок она выработала 278 трудодней.Следует рассказать о трудолюбии телятницы тов. Маховой. Она раж нвает за 21 теленком приплода этого года, добилась хорошего привела и х . За май прирост их в живом весе составил 337 к г ., то есть 520 граммов в сутки на каж дого теленка.Заведующий фермой Иван Иванович Смирнов прилагает все старание, чтобы скот был высокопродуктивный, а ферма — высокодоходная. Неплохо поставлен учет, до 1 мая выполнили молокопоставки. От продажи масла на рынке колхоз получил дохода 10 тысяч рублей. Тов. Смирнов намерен за год получить от фермы дохода 70 тысяч рублей.

Ф. Зверев.Зоотехник Горевского зоовет-участка.
РАЗБАЗАРИВАЮТ КОЛХОЗНУЮ 

ЗЕМЛЮВ Устанской сельхозартели «Красная заря» (председатель тов. Метигия) колхозную землю занимают под разные склады лесные организации. Рядом с конным двором стоит склад химаргелн, в котором хранится смола и порошок. Тут же еда на площадь девятому спиртопорошковому заводу. Полтора гектара пригодной земли сдано лесоучастку «Грузлесоснаб».
П. Пугачев.

М ЕЛ И О РА Ц И Я  ПОИМ Ы  
РЕК И  УСТЫ

(8 порядке обсуждения)Постановление СНК СССР улучшения лугов колхозы Арзамасского района сеносбор с<0 мерах по увеличению кор мов для животноводства в колхозах» обязывает разрешить вопрос о кормах в районе в ближайшее время. Разрешение его для большинства колхозов в значительной мере будет зависеть от степени повышения урожайности лугов .іа пойме р. Усты, которыми пользуются 100 колхозов района.Река Уста протекает от Тон кинского до Красяо-БаковскогО районов. Протяжение ее около 40 километров. Средняя ширина поймы в пределах колхозного землепользования около 300 метров. Таким образом, площадь поймы определяется в 12 тысяч гектаров Из этой площади около 7 тысяч га заболочено, покрыто зарослями. Пони никакой ценности не сред ставляют. Только около 5 тысяч га используются под сенскоше ние, причем сеносбор с них определяется всего в 15 — 18 центнеров с гаДля обеспечения поголовья скота грубыми кормами в пределах норм, установленных по становлением Совнаркома, необходимо в первое время приступить к поверхностному улуч-

них получают 8.0— 100 центнеров с га.Следует отметить, что улучшение лугов в пойме реки Усты — задача нелегкая. Сама пойма представляет из себя сплошной массив. Заболоченные 'и  заросшие площади разбросаны по всей пойме. Осушать забо лоченные места придется всем колхозам организованно, а не в одиночку. Улучшению лугов должны предшествовать обследовательские и разведыватель- ские работы, до составления проекта мелиорации поймы включительно Всякие попытки кустарщины в этом деле, кроме вреда п лишней траты средств и сил, ничего не принесут.Мои предложения по этоиу вопросу сводятся к следующему: исполкому райсовета обратить особое внимание на необходимость повышения урожайности лугов по пойме реки Усты. Разработать вопрос о возможности выполнения мелиоративных работ по пойме реки Усты по методу мелиорации поймы р. Кудьмы в пригородной зоне гор. Горького. Приступить к сбору материаловшению существующих лугов с и документов, необходимых целью повышения их урожай 'для составления проекта мели- ности. ; орацпи поймы. В случае жеПростые арифметические рас-1 благоприятного исхода возбу- четы показывают, что мерами дить ходатайство перед исполко- поверхяостного улучшения в мои облсовета об оказании по- дальнейшем ограничиваться ; мощи техническими силами при нельзя. Выполнение планов по ' обследовании поймы и изыска- развитию животноводства по тельских работах на ней.каждому колхозу неминуемо повлечет за собой необходимость значительного увеличения сенссбора.Чтобы выйти из затрудни тельного положения, в котором могут оказаться кол хош , в ближайшее время необходимо развернуть работу по коренному улучшению поймы р. Усты: расчистить от кустарника, осушить заболоченные площади и перепахать задернелые естественные луга с последующим залужением их. В результате
D “

PAÛWOflÀЗеленые овощи на рынке

полной средней школе, пущенной в эксплоатацню всего лишь 6 месяцев назад, печи уже ремонтировали, а сейчас снова все 18 печей нужно ремонтировать каиитально. Вынуждены перекладывать все печи в недавно выстроенной Карпуяи- хинской НСШ . Виноваты в этом, безусловно, строители.Роно сла-

15, Больше-Арьевский «Красвый путиловец» — 10 пчелосемей и др.В Больше-Арьевской артели для лучшего взятка пчелы выставлены на виприй.К. Молчан ов.

Плодопитомник несколько дней торгует на рынке зеленым луком, выращенным ва грядках. Продано свыше 770 килограммов на тысячу рублей.Скоро будет продавать по договорам рас саду томатов.Весной колхозам, организациям и трудящимся плодопитомник продал посадочного материала (яблони, малина, вишня, смородина) на 18 тысяч рублей.
___________ Д.Свыше 400 человек

Позавчера в клубе 
Устанскою мехлесо-

Н а просмотре его 
присутствовало свы 

пункта демонстри- ше 400 рабочих и 
ровался кинофильм служащих лесопункт 
«Валерий Чкалов* А та. К.Производитель орловской породы

Климовский кол• ца - производителя 
хоз имени Ю  М К а • орловской породы- 
гановича за 8 0001 

рублей купил жереб- А. Шабаров.

ВыпускшоферовНа днях в Горьковском отделении «Трансэнергокадры» (с.Урень) состоялся выпуск группы шоферов. Руководитель курсов тов. Тихомиров добился хороших результатов. Из 26 человек 14 сдали экзамен на «отлично», 9 — на «хорошо», 3 — на «посредственно». Среди отличников—П. Вихарев — участник боев с белофиннами, награжденной медалью «За отвагу», Н . Шат ров, И. Гусев, А. Комиссаров.Большинство курсантов—колхозники.
И. Красильников

Правлениям тех колхозов, луга которых расположены па пойме реки Усты, нужно обсудить вопросы об улучшении лугов на общих собраниях колхозников.Агрономы, специалисты сельского хозяйства и другие работники района, председатели колхозов, надеюсь, выскажут свои соображения.
Я. Голубев. Старший землеустроитель райзо.Соревнование лесных рабочихВсе рабочие Березниковского участка завода имени Сталина соревнуются за быстрейшее выполнение производственной программы. Они взяли обязательство норму выполнять не менее чем на 120 процентов.Свои обязательства многие рабочие выполняют с честью. Бригада Павла Александровича Буянова задание ежедневно выполняет на 200 и более процентов, бригада тов. Полетаев а— на 140 проц. Рабочие Пппат Авдеевич Соловьев и Елистрат Германович Скворцов доют по 150— 160 проц, нормы, 75-летний Веденей Степанович Дубчиков— 125 процентов. М Воробейник.Начальник мехлесопункта завода имени Сталина.

Ответственный редактор И. С ЖИГАНОВ.
Требуются шофера гагоге- еераторщяяі. Обращаться: у і .  Попова, 14, «Вурортснаб», к начальнику Автонову. 420.
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